



Morena arrancará 2025 con el debate legislativo por un México sin maíz transgénico



Los diputados de Morena arrancarán 2025 con la presentación de la iniciativa para prohibir la producción de maíz transgénico, pues es una semilla que le ha dado de comer al mundo, anunció **Ricardo Monreal**, líder de la bancada guinda.

Serán los primeros días de enero cuando Morena presente la iniciativa que buscará prohibir este tipo de maíz como parte de una demanda histórica en defensa de la semilla.

“Aquí en México nació el maíz y, a través de los siglos, ahora alimenta al mundo. No hay que olvidar jamás la frase: sin maíz no hay país”, destacó el legislador, que exhortó a sentirse orgullosos de las semillas mexicanas y del papel que juega el campo en la vida del país.

“El campo mexicano siempre ha sido solución”, recordando que la conexión con las raíces y la naturaleza sigue siendo fundamental”, destacó a través de un video.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/12/26/morena-arrancara-2025-con-el-debate-legislativo-por-un-mexico-sin-maiz-transgenico/>